

06/08/2017

Copiapó: Fiscalía dirige diligencias tras grave accidente carretero en que murieron dos personas (Audio)

La Fiscalía de Atacama ordenó inmediatas diligencias investigativas para establecer las posibles causas del grave accidente carretero que la madrugada de este domingo, dejó como consecuencia dos víctimas fatales y varios lesionados de diversa consideración y que fue protagonizado por un bus de transporte de pasajeros.

La información fue confirmada por el fiscal de tuno, Gabriel Meza Peña, quien se constituyó en el lugar e indicó que alrededor de las 06:30 horas una máquina de la



empresa Pullman Bus que se dirigía desde Santiago con destino a la ciudad de Iquique, por razones que son materia de la investigación, volcó en una curva ubicada en el kilómetro 836 de la ruta 5 Norte, veinte minutos al norte de Copiapó.

“Debido al volcamiento la Fiscalía está en condiciones de confirmar dos personas fallecidas. Se trata de una menor de edad de aproximadamente 16 años y un hombre adulto, mientras que diversas personas resultaron lesionadas de distinta consideración, quienes fueron trasladadas hasta el Servicio de Urgencia del Hospital Regional”, indicó el fiscal.

Meza Peña agregó que ordenó diligencias a personal de la Siat y Labocar de Carabineros, quienes trabajarán en el sitio del accidente para establecer la dinámica del volcamiento. El cual ocurrió en un cruce en el cual se realizan trabajos y en una pista que lleva a Vallenar y no al norte del país.

De la misma manera la Fiscalía coordinó acciones con personal del Cuerpo de Bomberos que encabezaron el rescate de las personas lesionadas y el retiro de los cuerpos de los fallecidos desde el interior de la máquina, mientras que dos sicólogos de la Unidad de Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional llegaron al lugar para entregar apoyo y orientación a todos los lesionados. Dentro de los cuales se encontraba una delegación de estudiantes de nacionalidad francesa, además de tres ciudadanos colombianos y un boliviano.

Finalmente, y frente a la situación de paso por el país por parte del grupo de jóvenes franceses, el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, realizó gestiones para tomar contacto con el cónsul de Francia en Chile para informar respecto de su estado y el trabajo investigativo que se llevará a cabo frente a este accidente.